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Comune di Padova
Settore Servizi al Consiglio

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

IV COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche educative e scolastiche

Istruzione, Interventi a favore dell’educazione, Edilizia scolastica, Diritto allo studio

Verbale n. 12 del 11 marzo 2011 della VIII Commissione
Verbale n. 7 del 11 marzo 2011 della IV Commissione

L’anno 2011, il giorno 11 del mese di marzo alle ore 16.00, regolarmente convocate con lettera d’invito dei
Presidenti Foresta e Di Maria, si sono riunite presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Consiglio, la VIII
e la IV Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente VIII P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
DI MARIA Federica Presidente IV P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
TISO Nereo V.Presidente VIII P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
LITTAME’ Luca V.Presidente VIII P PISANI Giuliano Componente VIII P
DALLA BARBA Beatrice V.Presidente IV A GAUDENZIO Gianluca Componente VIII P
GIORGETTI Massimo V.Presidente IV P BORDIN Rocco Componente VIII A
BERNO Gianni Capogruppo A BOSELLI Anna Milvia Componente IV P
SCAPIN Fabio Capogruppo P TOSO Cristina Componente IV P
MANCIN Marina Capogruppo P CAVATTON Matteo Componente IV P
RUFFINI Daniela Capogruppo P
SALMASO Alberto Capogruppo P

BARZON Anna su delega
Berno Gianni

Consigliera P

MAZZETTO Mariella Capogruppo A

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore alle Politiche
Giovanili, Claudio Piron; il Capo Settore Servizi Scolastici, dott.ssa Truffa-Giachet Giuliana, l’Istruttore
Direttivo Amministrativo, dott. Maurizio Melchiori e il Capo Servizio Tecnico Settore Edilizia Pubblica, dott.
Stefano Benvegnù.
Sono altresì presenti gli uditori Paolo Wieckzorek, Paolo Marsiglio e Paola Ghidoni.
Segretario verbalizzante: Federica Ghion

Alle ore 16.30 la Presidente Di Maria, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Esame del bilancio di previsione 2011 relativamente alle politiche scolastiche ed educative, all’edilizia
scolastica (Assessore Claudio Piron);

2. Varie ed eventuali

Presidente Di
Maria

Saluta e ringrazia i presenti.
Lascia quindi la parola all’Assessore Piron per l’illustrazione del Bilancio di Previsione
2011 relativamente alle politiche scolastiche ed educative e all’edilizia scolastica.

Assessore
Piron

Inizia l’esposizione trattando dell’Edilizia Scolastica: riferisce che sono previsti una serie
di manutenzioni.
Rende noto che la Cassa di Risparmio eroga un contributo di un milione di euro il quale,
con altre risorse proprie dell’Ente, sarà destinato alla sistemazione degli Asili Nido e
delle Scuole Materne (con la riqualificazione anche delle aree esterne) che, in alcuni
casi, riguarderà anche la riorganizzazione degli spazi interni e la messa in sicurezza
della struttura.
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Riferisce altresì che è inserito nel programma l’ampliamento della palestra della
Lambruschini, della palestra di Torre, nonché della scuola media Stefanini e della scuola
Montegrappa. Si sta procedendo, inoltre, alla costruzione dell’Asilo Nido in via Altichiero,
della scuola materna in via Buzzaccarini, della scuola elementare Montegrappa, della
palestra Aldo Moro.
Riferisce che dovrebbe arrivare anche un finanziamento di € 100.000 dallo Stato: si è in
attesa della sua concretizzazione.

Ruffini Chiede quali opere saranno finanziate a mutuo, quali ad alienazioni e quali a residui
Benvegnù Riferisce che non è ancora stato fatto il piano dei finanziamenti, ma sembra che non

saranno stipulati nuovi mutui. Si sta cercando, quindi, di utilizzare i residui di opere già
concluse.

Salmaso Chiede quando sarà completata la palestra della scuola Lambruschini
Pisani Relativamente alla didattica museale, riferisce di aver chiesto all’Assessore alla Cultura

Colasio, se sia possibile far collaborare i due assessorati, in quanto pongono in essere
la stessa attività (“Vivi Padova” ed “Impara Museo”), solo che mentre in un caso è
gratuita, nell’altro è a pagamento.

Assessore
Piron

In riferimento ai finanziamenti, riferisce che verrà data priorità al completamento delle
opere
In risposta alla domanda del consigliere Salmaso, informa che la sistemazione della
palestra era meno prioritaria rispetto ad altri lavori. Si deve considerare, poi, che è stata
sistemata prima la scuola e che non era possibile eseguire tutti i lavori insieme in quanto
non si poteva fermare l’attività scolastica. Attualmente si sta costruendo la palestra ed i
giorni di lavoro previsti sono circa 300.
Rende noto, altresì, che vi sono difficoltà legate ai finanziamenti: nel 2011 non saranno
più erogati alcuni dei contributi dello Stato e della Regione di cui si è usufruito negli anni
precedenti.
Sottolinea, inoltre, che il Comune investirà anche quest’anno circa € 100.000
nell’adeguamento delle porte voluto dalla Circolare Gelmini (fori più ampi di quelli
previsti dalle norme edilizie) in quanto la responsabilità penale, in caso di incidente,
resta in capo al proprietario dell’edificio (il Comune).
Relativamente alla sottolineatura del consigliere Pisani, ringrazia e riferisce che sarà
presa in considerazione in quanto non era mai stato segnalata.

Alle ore 16.50 esce Benvegnù
Presidente Di
Maria

Chiede all’Assesore di esporre le spese di gestione relativamente al Settore Servizi
Scolastici

Assessore
Piron

Informa che la situazione sarà piuttosto pesante: il Ministero ha ridotto del 90% i fondi
per asili nido, politiche per l’infanzia ecc.
Relativamente al Bilancio Regionale, ricorda che è stata azzerata la parte del bilancio
riguardante il diritto allo studio: 3.000-4.000 famiglie padovane non riceveranno, quindi,
il relativo contributo. In merito alle scuole paritarie, riferisce che saranno tagliati circa €
200.000.

Alle ore 17.00 esce Gaudenzio
Assesore Piron Rende noto che da aprile in poi partirà l’esternalizzazione del servizio degli ausiliari nelle

scuole materne e nelle scuole d’infanzia. A causa delle assunzioni necessarie
all’apertura di un nuovo asilo nido, infatti, il Comune non poteva più effettuare nuove
assunzioni e, per ovviare a tale situazione, è stato fatto un bando di gara per
esternalizzare tale servizio. Le cooperative partecipanti si sono impegnate ad assumere
tutti quei lavoratori che abbiano lavorato almeno tre anni negli ultimi cinque.

Presidente Di
Maria

Chiede se sia previsto un sostegno alle scuole paritarie di primo e secondo grado,
chiede a cosa si riferisce il prolungamento delle scuole dell’infanzia inserito tra le attività
didattiche e culturali e chiede cosa siano i laboratori estivi e in cosa si differenzino dai
centri estivi

Assessore
Piron

I laboratori estivi si indirizzano ad una diversa fascia di età: 11-14 anni.

Presidente
Foresta

Chiede, relativamente ai buoni pasto delle mense scolastiche, se il contributo sia uguale
per tutti i tipi di scuola; relativamente ai centri estivi, chiede se sia possibile calmierare i
prezzi; relativamente ai laboratori estivi, chiede se 79 partecipanti non siano pochi.

Alle ore 17.05 escono i consiglieri Giorgetti, Pisani e Boselli
Ruffini Visto che nello schema preventivamente fornito c’è l’importo del costo della
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esternalizzazione degli ausiliari (€ 250.000), chiede quale sia stato il costo del personale
a tempo determinato che svolgeva tale servizio negli anni precedenti.

Barzon Chiede, relativamente alle famiglie morose, a che punto si è e come si può agire per
recuperare il dovuto.

Toso Alla luce della riduzione delle spese riguardanti i “nonni Vigile”, chiede come sia stato
razionalizzato il servizio..

Assessore
Piron

Relativamente alla domanda della Presidente Di Maria, risponde che il sostegno è
consistente (circa € 422,00 a bambino), ma sottolinea che il problema rimane, in quanto
la Regione stanzia sempre meno fondi, mentre i soggetti beneficiari aumentano.
Relativamente alle scuole statali, riferisce che il sostegno finanziario è cospicuo, anche
perché senza di esso le scuole chiuderebbero.
In merito ai laboratori estivi dei bambini delle scuole medie, rende noto che essi sono
stati avviati solamente 4-5 anni fa in conseguenza degli esiti di un questionario che era
stato distribuito nelle scuole: questa è una delle tante attività che sono loro proposte.
Al Presidente Foresta risponde che i prezzi delle palestre sono già calmierati, ma molti
dei centri estivi non sono organizzati dal Comune.

Truffa-Giachet Riferisce che le domande per i centri estivi sono diminuite e non vi sono liste d’attesa.
Assessore
Piron

Ricorda, anche, che i lavori effettuati presso le scuole hanno impedito ad alcune
associazioni di porre in essere le proprie attività estive.
Relativamente alla domanda sui buoni pasto posta dal Presidente Foresta, riferisce che,
nel 2009, il costo effettivo medio a pasto a carico delle famiglie era di € 3,21, mentre €
3,19 restavano a carico del Comune.

Alle ore 17.20 entra il consigliere Scapin
Assessore
Piron

In merito alla domanda della consigliera Barzon sulle famiglie morose, informa che è
stato recuperato più del 60% delle risorse legate a tale questione. I tentativi vengono
posti in essere principalmente in modo bonario, senza ricorrere all’Ufficiale Giudiziario.
Riferisce, anche, che è stata avviata una collaborazione con i servizi sociali per la
segnalazione di quelle famiglie che hanno bisogno di essere seguite: il tutto viene fatto
con la massima discrezione e sempre con l’obiettivo di renderle autonome.

Truffa-Giachet Risponde alla consigliera Ruffini che il costo di € 250.000 per il servizio di
esternalizzazione degli ausiliari è riferito al periodo aprile-dicembre 2011, mentre la
parte restante, € 345.000, verrà impegnata in seguito. Si impegna, non avendolo sotto
mano, a fornire l’importo del costo relativo ai dipendenti a tempo determinato degli anni
precedenti.
Alla consigliera Toso risponde che la diminuzione del costo dei nonni vigili è legata alla
diminuzione del costo del trasporto scolastico.

Marsiglio Chiede, relativamente al servizio mensa, a che punto è il relativo capitolato e quando
partirà il bando di gara

Assessore
Piron

Riferisce che non c’è ancora una data precisa e che è stato fatto un incontro con i
genitori e con gli istituti, in cui sono emerse diverse idee. Rende noto che sono stanziati
3 milioni di euro e che si prevedono altri 4 milioni di euro di entrate dai genitori: questa è
la base da cui partire, ma è ovvio che le ditte possono anche non rispondere al bando di
gara in quanto, per il prezzo a base d’asta, possano non reputare conveniente il
contratto.

I Presidenti
Foresta e Di
Maria

Alle ore 17.35, considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringraziano i
presenti e chiudono la seduta.

Il Presidente della VIII Commissione La Presidente della IV Commissione
   Antonio Foresta    Federica Di Maria

La Segretaria verbalizzante
   dr.ssa Federica Ghion


